
JLequime : Pour ma part, je pense que c’est un projet constructif; 
il est léger, ne dénature pas le paysage, rendrait le lieu attractif, 
générerait une plue value pour les territoire (commerces et restaurateurs)…, 
et donnerait - au sens propre comme au figuré - un point de vue unique sur le Morvan. 


